

Korem 082/CPYJ Terima Kunjungan Tim Wasrik Itjenad

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 10, 2021 - 15:50



KOTA MOJOKERTO - Komando Resor Militer 082/CPYJ menerima kunjungan kerja Tim Pengawasan dan Pemeriksaan (Wasrik) dari Inspektorat Jenderal TNI Angkatan Darat (Itjenad), yang dipimpin oleh Brigjen TNI Pujiyanto, S.E.,M.M beserta rombongan disambut oleh Komandan Korm 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto yang didampingi oleh para Perwira Staf bertempat di Ruang Data Makorem 082/CPYJ Jln. Veteran No 3 Kota Mojokerto, Kamis (10/6/2021).

Kegiatan ini merupakan Program Kerja TNI AD yang rutin dilaksanakan setiap tahun, kegiatan ini dilaksanakan guna mengetahui sampai sejauh mana Program Kerja yang dipertanggung jawabkan oleh satuan. Selain itu, kegiatan ini juga untuk menghindari terjadinya kesalahan, kecurangan atau penyimpangan administrasi dan anggaran, sehingga diharapkan terwujudnya efisiensi dan efektifitas serta dapat dipertanggungjawabkan dalam setiap pelaksanaan tugas.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto dalam sambutannya menyampaikan, "Ucapkan selamat datang kepada Brigjen TNI Pujiyanto, S.E., M.M beserta rombongan dari Itjenad, ini merupakan suatu kehormatan bagi Korem 082/CPYJ menerima kunjungan Tim Wasrik Current Audit Itjenad, guna memperbaiki kinerja satuan.

Perlu diketahui bersama bahwa kegiatan audit ini merupakan sarana untuk mengontrol atau mengecek kegiatan suatu organisasi dan mendorong para pelaksana kegiatan untuk melaksanakan tugasnya sesuai program yang telah ditetapkan serta mencegah kemungkinan terjadinya penyimpangan yang dapat menghambat pencapaian tujuan atau sasaran organisasi," ujarnya.

Kebijakan pimpinan yang termuat dalam empat pilar kebijakan pembinaan dan pembangunan TNI antara lain peningkatan tertib administrasi dan hukum sebagai bentuk pertanggungjawaban keuangan dan perbendaharaan guna menghindari terjadinya kebocoran sebagai tuntutan transparansi dan akuntabilitas dalam setiap pelaksanaan program dan anggaran," tambahnya.

Melalui kegiatan audit ini, dapat mengetahui apakah semua hal yang normatif telah dapat dilaksanakan disatuan jajaran Korem 082/CPYJ atau belum dilaksanakan. Kondisi dan permasalahan-permasalahan yang ada dilapangan, harus diketahui sebagai bahan evaluasi di tingkat Komando Atas untuk penanganan selanjutnya," jelasnya.

Hadir dalam kegiatan ini Kasrem 082/CPYJ para Kasi Korem 082/CPYJ dan anggota pembuat Wabku. (Penrem/Jon)